

¡Por el cambio necesario en CCOO TME!

Hola compañer@, mi nombre es Dolores Núñez Santos, trabajadora de TME y afiliada a CCOO.

Seguramente habrás recibido correos desde la actual dirección informándote de que el martes se producirán votaciones para renovar los órganos de dirección de **CCOO** de Telefónica Móviles en Madrid y elegir también quienes nos representarán en la elección de la **dirección de CCOO en el Grupo de Empresas Telefónica** (negociadora de los 3 convenios CEV, y por tanto nuestras condiciones laborales desde enero de 2015).

Lo que no conocerás, porque ya se ha encargado de tapanlo la actual dirección, es que un grupo de personas afiliadas a **CCOO** nos hemos unido presentando una **candidatura alternativa a la actual dirección de TME**, que tristemente, estamos siendo, continuamente presionadas, por la otra candidatura, con el fin de encontrar fisuras para impedirnos ejercer esa libertad.

Un grupo de personas que creemos, que **hay que cambiar la manera de hacer las cosas en nuestra sección sindical** pero **también a nivel estatal**, por eso se vota 3 veces/3 candidaturas.

No podemos seguir permitiendo, que nuestros problemas no se defiendan ante la empresa con **la seriedad, firmeza y rigor que merecemos**.

Se necesita trabajar, para garantizar, las condiciones reflejadas a lo largo del convenio, con sus múltiples anexos, (incluso las de aquellos compañeros que se quedan fuera de él; FC); que pertenezcamos a la jurídica que pertenezcamos, el mensaje del CEV, sea unidireccional, una sola realidad para las 3.

Tras 3 convenios, para 3 jurídicas, no podemos seguir solo asistiendo a asambleas, de compañeros de TdE, ¿y las de TME?

Así pues, este martes, 19 de noviembre, te pido acudas a votar, contando **con una alternativa encabezada por mí M^a Dolores Núñez Santos**, que aspira a promover ese cambio que todas y todos nos merecemos, estando garantizada tu elección entre ambas, y por supuesto tu anonimato.

En resumen, **no olvidéis a la hora de votar**, que son los responsables, del aumento de nuestras desigualdades, que comenzaron con la convergencia, que a ellos le debemos principalmente, la merma de representación de CCOO en lo importante, la negociación, dejando a UGT y SUMADOS al mando.

Tengamos presente si los queremos al frente en la próxima negociación, 31/12/2027 con prórroga incluida, siendo responsables de:

- CEV I: Que **existan topados**, nuestros FC, sin retorno a sus antiguas categorías, al ser perdidas por el CEV (Si no es tu caso, cálzate sus zapatos).
- CEV II: La **perdida** de promociones internas, los traslados, la merma de nuestra cobertura médica etc... junto con el crecimiento de FC entre nuestros jóvenes
- CEV III: **SI** a la inclusión del **Despido**, como fórmula en nuestro convenio, la introducción del Performace, interpretación de nuevos permisos...
- ...CEV IV: ¿?

El día 19 de noviembre la afiliación de **CCOO en TME** nos jugamos todo. **¡VOTA!**

Las votaciones se realizarán este **martes 19 de noviembre** en los locales de **CCOO** en el **edificio Este 2**, de **9 a 15h**.

¡Te esperamos! ¡Ejerce el derecho a voto (logrado con el sacrificio de tantos otros)!

Por supuesto si quieres recibir más información, quedo a tu entera disposición.

¡La afiliación de **CCOO en TME** tenemos mucho que decir!